



インスピレーションになろう

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ

インスピレーションになろう BE THE INSPIRATION



撮影：三宅孝治・会員

Rotary 倉敷南ロータリークラブ
国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961
〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141ヘルスピア倉敷

第 2796 例会 R. Song 「我等の生業」 天候：晴れ №. 2796/2019.5.24

Guest なし

Visitor 第7グループガバナー補佐 岡本紀久雄様（児島 RC）

第7グループ次期ガバナー補佐 楠戸登美夫様（倉敷中央 RC）

出席 会員数 69名（うち出席規定免除者②2名⑤14名）

5／24の出席率 67.80%（出席者40名、内⑤7名）

欠席 江澤、藤木、古田、樋口、堀木、井上(朗)、菊本、小瀬、三宅(孝)、緒方、齋藤、
佐藤(正)、杉原、田原、山中、横道、納、田中、青井、各会員（19名）

柘野会長

・皆さんこんにちは。梅雨の時期がやってまいります。この時期楽しみにしていることは紫陽花が咲く事です。花の多くは蜜で虫を誘い花粉を運びますが、紫陽花は殆ど蜜が無く花の色のみで虫を誘います。土壤の酸性分によって花の色が決まっており、日本は弱酸性で青い紫陽花が多く、アルカリ土壤のヨーロッパではピンク色の紫陽花が多い。鎌倉には紫陽花の名所があります。是非一度行かれてみては如何でしょうか。

・新旧ガバナー補佐をお迎えしております。ご挨拶を頂きます。

◆新入会員(2名)：松隈 隆様 (JFE プラントエンジ(株)営業本部東中国支店長)、
椿原純生様 (JFE 商事石油販売(株)代表取締役社長) ご紹介、浅見副会長
・ロータリー青少年育成プログラム (RYLA) は、中高生から若い社会人を対象とした、地域活動のリーダーを養成します。当クラブでも行っておりますが、在日留学生への支援も活発に行われています。現在平均寿命が男性は 81.09 歳、女性が 87.26 歳で、男性の 4 人に一人、女性の 2 人に一人が 90 歳以上生きる長寿時代になっており、その日本を支える青少年を大事に育てることが肝要です。

親睦家族委員会（奥山親睦家族委員長）：第3回ゴルフ親睦会を 6/30 に開催したいと思います。アンケートで一番参加人数の多い日程です。今回は終了後に懇親会を開催したいと思います。奮っての参加お願い致します。

S M I L E 報告（渡辺(祐)S. A. A)

- ・裕野会長、浅見副会長、三宅副会長、沼本幹事：①第7グループガバナー補佐岡本様、次期ガバナー補佐楠戸様の訪問を歓迎します。②新会員松隈様、椿原様の入会を祝して。③本日の卓話、次期地区合同セミナー報告を歓迎します。
- ・鳴田会員：新会員 椿原様、松隈様の入会を歓迎します。
- ・永井会長エレクト、安藤次期幹事：岡本ガバナー補佐、楠戸次期ガバナー補佐のご来訪を歓迎いたします。
- ・高田会員：①三島中洲氏についての講演会が5/26 中島であります。②篠田桃紅さん106歳の書道展が高梁成羽美術館で行われています。
- ・土井会員：令和元年5月1日に病院名を「倉敷中央病院リバーサイド」と改名しました。倉敷中央病院一体化を強化、さらに機能分化を進めて参ります。
- ・渡辺(英)会員：誕生日のお祝いの品をいただき有難う御座いました。
- ・山口会員：妻の誕生日に綺麗な花を頂き有難う御座いました。
- ・北尾会員：家内の誕生日に花をプレゼントいただき有難うございました。

プログラム 卓話 クラブ協議会（次期地区会員増強・R財団合同セミナー報告）

- ・永井会員：皆さんこんにちは。5月12日に出雲市民会館でセミナーがあり、私と次期幹事の安藤さん、次期増強院長の和田さん、次期財団委員長の白髪さんとバスで他クラブと交流を深めながら行つきました。今回は最後の研修で7月に向けて準備しております。・全体会議の後、増強と財団に分かれて研修をしてきました。
- ・和田次年度増強委員長：お手元に増強のヒントという冊子をお配りしておりますので一読下さい。平均会員数は37名程度ですが、当クラブは恵まれていて70名を若干切る位の大きなクラブです。これも皆様方の増強へのご協力があつての事ですので、今後とも宜しくお願い致します。ロータリークラブの会員数は世界で120万人位です。そのうち日本は8万9千人でピーク時は13万人で減少傾向にある。
- ・一人が一人を勧誘したら倍になります。
- ・白髪次年度財団委員長：ロータリー平和センターとは、志のある若者を世界で育てる支援を国際ロータリーがしている。年間8万ドル程かけて支援している。平和センターの若者は世界の平和の為に、戦争の解決や紛糾して問題を研究している。毎年1000名程の生徒の応募があるが日本は平和なので意識が低い。
- ・安藤次年度幹事：地区の補助金の申請を60クラブ中29クラブが申請している。昨年同様、当クラブも倉敷芸科大学と連携した事業で申請しています。

例会プログラム予定：

2019.5.31（金）卓話 イニシエーションスピーチ

原田聰史会員

2019.6.7（金）卓話 職場例会 12:30～

於 関東電化工業(株)水島工場